
ENvoi de mail

Posté par BDesroches - 19-03-2010 à 14:00

Bonjour, nouveau sur le forum, nouveau sur wims. Je viens d'installer wims au lycée sur un serveur en intranet. Ubuntu 9.10, tout fonctionne, sauf que je bute sur l'envoi de mail. Est-ce vraiment nécessaire d'avoir à installer cette fonctionnalité ou est-il possible de s'en passer pour créer des classes virtuelles ???

Bruno Desroches

=====

Re:ENvoi de mail

Posté par jbfondas - 19-03-2010 à 15:10

Bonjour et bienvenue !

Cela n'est pas indispensable !

En recherchant "Création de classes individuelles en local" dans nos forums, tu trouveras deux manières pour créer tes classes virtuelles sur ton serveur.

Bon wims,

Jean-Baptiste

=====